

新年のごあいさつ

あけましておめでとうございます。

皆さまには、輝かしい新春を健やかにお迎えのこととお慶び申し上げます。

田原市は、昨年8月、市制施行20周年を迎えました。この20年で産業、教育、文化、福祉、環境などあらゆる分野で着実に発展を遂げることができましたのも、市民の皆さまやゆかりある多くの方々が、地域発展のためにご尽力いただいた賜物と、深く感謝を申し上げます。



昨年は、臨海地域において、田原公共埠頭の水深10メートルへの増深、耐震強化岸壁の整備が開始されました。また、国内最大級を含む4カ所の木質バイオマス発電プラントの建設も進んでおり、地域産業のさらなる活性化を見据え、今後も早期完成に向けた支援を継続してまいります。

さらには、日本一の産出額を誇る「花」について、市民や本市を訪れる皆さまが親しみ、楽しむことができるよう、「世界に誇れる花のまち」に向けた取り組みを進め、活発な産業と豊かな暮らしが持続する地域づくりを目指してまいります。

次の将来に向けて子どもたちが夢を持ち羽ばたくことのできる、元気あふれる渥美半島をつくってまいりますので、皆さまにおかれましては、より一層のご支援とご協力を賜りますことをお願い申し上げます。

田原市長 山下政良